

## Show-Musiker Sascha Klaar reißt das Publikum von den Stühlen – von Sylt bis Peking



Kaum ein anderer deutscher Künstler vermag sein (meist weibliches) Publikum schneller von den Stühlen zu reißen als...na Klaar...Sascha Klaar! Der Ausnahme-Künstler, der in den 20 Jahren seiner Musik-Karriere bei über 2000 Live-Auftritten – von Sylt bis Peking - große Erfolge feierte, ist zum Künstler des Jahres 2009 nominiert.



Der sympathische Entertainer lädt VIPs der Internationalen VIP-Loge zum 20. Bühnenjubiläum ein, zum Jubiläumskonzert *SASCHA AND FRIENDS* am 8. November HAKO Sportarena Wuppertal. Dort wird er erstmals mit Big Band und vielen Top-Solisten eine Show der Superlative präsentieren. Der Vizepräsident der Internationalen Association of VIPs Prof. Folkert Klaassen, selbst als Galasänger weltweit erfolgreich, wird den hochexplosiven Vollblut-Musiker mit dem *Golden Globe der internationalen VIP-Loge* auszeichnen.